
Белый ангел Славутича
Среди многочисленных 

вопросов, вынесенных на 
очередное заседание 
исполкома городского 
совета, вторым стоял 
вопрос о результатах архи
тектурного блиц-конкурса 
на лучший макет скульпту
ры для художественно
архитектурного ансамбля 
«Белый ангел Славутича».

Четыре года идет работа 
по созданию ансамбля. В 
августе 2007 года было при
нято решение исполкома, 
утверждающих победу славу- 
тичской творческой группы. 

Потом были уже более земные проблемы, главной из которой являются деньги. Скульптура 
уже изготовлена и привезена из Санкт-Петербурга в Славутич. Сегодня Славутич собира
ет всей громадой деньги на реализацию этого проекта в жизнь ко Дню города. Движение 
вперед не всегда устраивает всех, а точнее -  некоторым просто очень хочется пощипать 
нервы людям, которые занимаются творческой работой и двигаются вперед. В нашем слу
чае возникло письмо в прокуратуру, в котором ставилась под сомнения правильность 
материальных затрат. Сегодня материальные вопросы пересеклись с юридическими.

При обсуждении вопроса у многих членов исполкома возникло недоумение: а почему 
вдруг сегодня поступает обращение в покуратуру?

-  За четыре года целесообразность проекта была подтверждена общественностью 
города однозначно. Монументу быть! Законность —  это мотивация, четкое придержива
ние законов и выполнение всей документации согласно им же. Мы должны четко придер
живаться законов, а их правильное выполнение —  это вопрос специальных органов, кото
рые сегодня и выполняют свои обязанности, -  высказался Александр Теплов. -  А художе
ственную ценность может определить только время и люди. Время покажет, станет ли 
монумент символом города, будет ли он принят всеми славутчанами».
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